

Danrem 083/BDJ Dampingi Pangdam V/BRW Kunjungi PLTU Paiton Cek Kesiapan dan Pengamanan Mendukung KTT G20 tahun 2022

Achmad Sarjono - PROBOLINGGO.INFORMAN.ID

Nov 2, 2022 - 14:31



PROBOLINGGO - Menjelang puncak rangkaian kegiatan perhelatan internasional KTT G20 pada 15 November mendatang, Pangdam V/BRW Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc didampingi Danrem 083/BDJ Kolonel Inf M.I Gogor A A

Melaksanakan kunjungan ke PLTU Paiton dalam rangka Kesiapan menjamin kebutuhan pasokan Listrik dan pengamanan PLTU Paiton, Rabu (2/11/2022).



Pasokan listrik dalam mendukung perhelatan Internasional KTT G20 sangat menjadi perhatian serius oleh Pangdam untuk memastikan pasokan listrik aman dan lancar.

Hari ini (02/11), saya bersama tim melakukan peninjauan langsung kesiapan pasokan Listrik dan pengamanan Kawasan PLTU Paiton dalam rangka menjamin kelancaran kebutuhan listrik dalam perhelatan Internasional KTT G20 di Bali beberapa hari kedepan", ucap Pangdam

Lebih lanjut arahnya "Apa yang telah kita rencanakan dan disiapkan oleh masing- masing stakeholder untuk saling koordinasi agar kesiapan, penyiapan dalam mendukung agenda internasional KTT G20 berjalan lancar dan aman, sehingga dapat mendukung pasokan listrik Jawa - Bali khususnya pada pelaksanaan KTT G20.

Senada dengan Agus Prastyo Utomo, S.T (General Manager PT PJB Unit Bisnis Jasa O&M PLTU Paiton).



Pada kesempatan tersebut juga dilaksanakan peninjauan keliling Area dalam PLTU yang di Pandu oleh GM PLTU Paiton)Agus Prastyo Utomo, S. T) untuk melihat lebih dekat kesiapan Pasokan Listrik Jawa-Bali " PT. PLTU Paiton selalu siap dan mendukung kelancaran pasokan Listrik Jawa - Bali khususnya untuk mendukung KTT G20 tahun 2022 di Bali dan petugas kami selalu siap full pada saat pelaksanaan KTT G20", ucap Agus Prastyo Utomo

Hadir mendampingi Pangdam V/BRW, Danrem 083/BDJ, Asintel, Asops, Aster Kasdam V/BRW, Dandim 0820/Probolinggo, Dandim 0823/Situbondo, Danyon Arhanud 8, Pwk TNI AL wilayah Probolinggo, Kapolres Kab. Probolinggo, Bupati Probolinggo, Kepala Security PLTU, dan Staf manajemen PLTU Paiton. (Penrem 083/Bdj)